

UN ÂGE DES TÉNÈBRES, LES BARBARES APRÈS

S.P.Q.R.

MOUVANCES TERRITORIALES ET TITULATURES ROYALES

Les fréquents flous frontaliers résultent bien davantage de notre ignorance factuelle que d'une prétendue désorganisation de ces pseudos «barbares». Au milieu du premier millénaire avant J. C. (Julius Caesar), Il y avait au coeur de L'Europe continentale, de nombreuses Cités États, Celtes ou autres, comparables aux Cité-États d'Orient, à la différence qu'elles ne construisaient pas en pierre et ne connaissaient pas l'écriture.

Janko Pavsic

mairesduquebec@hotmail.com

(page publiée le 31 décembre 2020).

S.P.Q.R.

S.P.Q.R.

Cette page est en cours de rédaction...